

Hace 10 años:

2 de octubre de 2014

Vacunación masiva por la Hepatitis A

Una serie de medidas adoptará la Seremi de Salud para prevenir que los casos de hepatitis A sigan aumentando en la Región. La estadística sitúa a la Región del Bío-bío en el primer lugar de contagios con 279 casos, superando incluso a la RM. La autoridad regional de salud, Mauricio Careaga, precisó que la zona se encuentra en un brote, aunque por el momento no es alarmante. "Normalmente la hepatitis A ataca cada 3 ó 4 años y llevábamos como 5 años en calma", dijo.